

やまびこ

学校だより NO.13

令和6年 1月12日

岡山市立清輝小学校

新年号

新年 あけましておめでとうございます



1月9日(火)、カレンダーの関係で少し長めの冬休みを過ごした子どもたちが、元気なあいさつと共に登校してきました。

今年の干支は「辰」ということで、昨年の「卯」の「跳ねる」に続いて、さらに高く「昇る」1年にできるよう、児童、教職員、保護者、地域の方が1つになって翔け昇っていかれたらと願っています。

この日は、話題の「大谷翔平選手から送られたグローブ」のお披露目をしました。清輝小学校教員の中の「野球少年」2人にキャッチボールをしてもらいました。大谷選手からのメッセージ「野球しようぜ!」が届くとよいなと思います。学年を順番に回しながら、実際にキャッチボールをしてもらいます。使い心地はどうだったかなど、ご家庭でも話題にしてみてください。

3学期は、年度のまとめと、次の学年への準備をする時期です。子ども達には、体調に気を付けながら、1日1日を大切にしてほしいと思います。ご支援の程よろしくお願いたします。



あけましておめでとうございます!

大谷選手奇贈のグローブ

大谷選手のサインがプリントされています。



軽くてフワフワで小学生にはとても使いやすいです。

清輝児童センター一年末大掃除

昨年末の12月28日、清輝児童センターの大掃除がありました。床や窓を拭いたり、図書の本を整とんをしたりしてくれました。いつもお世話になっている施設を感謝の心を入れて掃除してくれた人、素晴らしいです!



今年もシニアさんと共に

昨年末、冬休みを前に、4年生がシニアさんと一緒にお正月飾りを作りました。稲わらを“なう”という作業は、なかなか経験できることではなく、はじめは慣れない手の動きに戸惑っていた子ども達も、それなりにしめ縄が出来上がっていくのを楽しむことができました。貴重な体験をさせていただきました。



中学生サンタさんが来てくれたよ

岡輝中学校の図書委員会の人たちが、読み聞かせに来てくれました。絵本を読むだけでなく、クリスマスソングを歌うなど、楽しい工夫で気分を盛り上げてくれました。こんな優しくて素敵な中学生になりたいと感じたのではないのでしょうか。

